

EL SOL DE MÉXICO

Aún Estudia Argentina la Situación de los Asilados en la Sede Mexicana

BUENOS AIRES, 20 de enero (EFE).— La situación del expresidente Héctor Cámpora, su hijo homónimo y el dirigente peronista Juan Abal Medina, "no se ha modificado", dijo hoy oficialmente la cancillería argentina. El comunicado fue emitido a raíz de versiones periodísticas que indicaban el inminente otorgamiento de salvoconducto a los 3 asilados en la embajada de México en Argentina.

El texto de la cancillería dice que "la situación de dichas personas no se ha modificado así como tampoco el proceso de estudio que se está llevando a cabo".

El ministro del Interior, general Albano Arguindeguy, dijo hace unas semanas, durante una conferencia de prensa ofrecida en México, que sobre Cámpora y Abal Medina pesa una "situación grave y que el exilio del expresidente será resuelto por el gobierno argentino en el momento político adecuado".

EXCELSIOR

Niega Argentina que México Gestione Salvoconductos

BUENOS AIRES, 20 de enero. (PL)—El ministerio de Relaciones Exteriores de Argentina desmintió hoy la existencia de gestiones del gobierno mexicano para otorgar salvoconductos a varios asilados en la representación diplomática de este país, en esta capital.

Ayer, el saliente embajador mexicano en Buenos Aires, Roque González Salazar, declaró a la prensa que esas gestiones se estaban realizando.

González Salazar regresó ayer a su país luego de concluir su gestión diplomática en Argentina.

La agencia noticiosa oficial "Telam" consultó hoy a la cancillería argentina, la que desmintió la versión.

"No hay absolutamente nada sobre ese asunto y no existe ninguna gestión entre ambos gobiernos en ese sentido", puntualizó un vocero del ministerio de Relaciones Exteriores citado por "Telam".

Entre los asilados en la sede diplomática mexicana se encuentran el ex presidente argentino Héctor Cámpora, un hijo suyo y el dirigente juvenil peronista Juan Manuel Abal Medina.

EL SOL DE MÉXICO

Red Privada

Por Manuel Buendía

- ¿Gorilas Aquí?
- ¿Peligran Asilados?

¿Los generales Videla y Pinochet han exportado recientemente a México algunos de sus gorilas, y no precisamente como donaciones para el zoológico de Chapultepec?

¿Se trata sólo de agentes de información o de expertos en asesinatos?

¿Se prepara aquí un atentado o una serie de ellos, como los sufridos por Prats, Leighton, Lethelier, tc.?

¿Los militares argentinos planean un asalto a la embajada de México en Buenos Aires para matar al doctor Héctor J. Cámpora que ahí se encuentra asilado? En el caso, ¿bajo qué disfraz se cometería este crimen?

¿Cómo son, cómo visten, qué hacen, por dónde caminan algunos de los supuestos matones de Videla y Pinochet llegados a México recientemente?

¿Esperan ellos encontrar alguna clase de eco, un cierto tipo de apoyo por

parte de periodistas de la ultraderecha mexicana?

¿Bajo qué clase de criterios se podrían estar seleccionando —o han sido seleccionadas ya— las posibles víctimas?

¿Qué antecedentes tienen esos técnicos del asesinato? ¿Con qué clase de crímenes han hecho méritos ante sus propios gobiernos?

Pienso contestar una parte de estas preguntas el próximo domingo en la columna Sol y Sombra.

Otras van a quedar abiertas, pero no por mucho tiempo. En todo caso, corresponderá a otros colegas periodistas ahondar en la cuestión todo cuanto sea necesario, para que se ponga al descubierto una de las pretensiones más siniestras que regímenes totalitarios hayan asumido contra seres humanos que encontraron asilo en nuestro país.

En la historia varias veces se ha dado la terrible consumación del asesinato de un asilado político en México, o en nuestro país han sido alcanzadas por el larguísimo brazo de los asesinos internacionales ciertas personas cuya existencia y actividad representaba una amenaza para los autores de aquellos designios.

Tal fue, por ejemplo el caso de León Trotsky. O el asesinato de José Almoína Mateos, escritor español sacrificado por órdenes del ya extinto Leónidas Trujillo.

¿Estamos a punto de que suceda algo semejante en la persona de algunos de los actuales asilados?

Eso es sobre lo que convendría reflexionar, a la luz de los datos que serán ~~publicados~~ próximo domingo.